



Mattli

Antoniushaus
Seminar- und Bildungszentrum

Der Ort mit Weitsicht – für Bildung und Kultur

Seit 1967 ist das Mattli Antoniushaus ein Ort der Bildung, der Gastfreundschaft und der Ruhe. Auf Fels gebaut, geerdet und beseelt, bieten wir mit unserem Bildungs- und Kulturangebot Raum und Zeit, Anregung und Inspiration. Mit unserem Kurs- und Dienstleistungsangebot halten wir dem globalen «Mainstream» von immer schneller, immer mehr, immer günstiger entgegen und bieten Antworten auf das «bewusster Leben». Den Luxus, den wir uns leisten ist die Schonung der Ressourcen – seit 2014 ist das Mattli Antoniushaus zu 100 % CO₂-neutral.

Wir wurden anlässlich der FOCUSwahl 2016 zum besten Schweizer Tagungszentrum gewählt, eine Anerkennung, die nicht von einem anonymen Gremium, sondern direkt von den Gästen kommt. Im Jahr 2017 zertifizierte uns SwissClimate mit der Anmerkung «absoluter Vorzeigebetrieb im Bereich Hotellerie».

Äufnung des Musikfonds

Werte Leserin, werter Leser

Seit Jahren organisieren wir mit Erfolg Sommermusikwochen sowie Musikwochenenden für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Im Mittelpunkt steht das Zusammenspiel zu geniessen und in Gruppen oder im Orchester in kleinen Schritten zu zentralen musikalischen Aussagen zu gelangen.

Unser Kursangebot ist vielseitig - von Kursen mit einzelnen Instrumenten, über Kammermusik und Orchester, bis hin zu Gesang und Tanz. Das Angebot entspricht einem Bedürfnis und wir beabsichtigen dieses auszubauen und zu erweitern. So planen wir Ferien- und Feiertagsangebote über das ganze Jahr verteilt.

Das Ziel ist es, unserer Ausrichtung entsprechend, die Kurse kostengünstig auszuschreiben, was wir wiederum nur mit Unterstützung von Spendengebenden realisieren können.

Wir sind an der Umsetzung einer Idee und arbeiten dabei mit kompetenten, pädagogisch ausgebildeten Kursleiterinnen und Kursleitern zusammen. Helfen Sie mit, unser Angebot auszubauen und möglichst vielen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen schöne, musikalische Erlebnisse zu ermöglichen.

Mit dem Musikfonds subventionieren wir unser Angebot in der Rubrik „Musik und Tanz“ des Jahresprogramms Bildung und Kultur. Aus dem Fonds werden auch Instrumente beschafft, gestimmt und unterhalten.

Die Musikförderung für Kinder und Jugendliche, aber auch für Erwachsene und Senioren ist uns ein Anliegen. Der Finanzbedarf für das bestehende und das neue im Aufbau befindende Kursangebot liegt bei jährlich zwischen Fr. 12'000.- und Fr. 18'000.-. Dies variiert je nach Kursauslastung und Anzahl durchgeführter Kurse.



GL: Fundraising\Fundraising_Broschueren_Factsheets\Factsheets\Factsheet_Musikfonds